

Ein Herz für Leukin

05. September 2017

Im Kampf gegen Leukämie durften wir vor einigen Jahren den Verein zur Hilfe leukämiekranker Kinder e.V. kennenlernen. Anna Fennen und ihre MitstreiterInnen haben etwas ganz Großes hier in der Region aufgebaut: der Verein Leukin hat seit seiner Gründung im Jahr 1994 über 66.000 Menschen typisiert, 694 Menschen konnten dadurch eine lebensrettende Stammzellenspende erhalten!

Der Verein arbeitet komplett ehrenamtlich und finanziert sich durch Spenden, um die Typisierungen zu bezahlen (eine Typisierung kostet 40€).

Ihr möchtet diese Arbeit mit einer kleinen Spende unterstützen? Holt euch bei uns in der Rettungswache ein Silikonarmband ab und helft Leukin im Kampf gegen den Blutkrebs! Die Höhe der Spende entscheidet ihr selbst.

Weitere Informationen zu Leukin:

Leukin - Verein zur Hilfe leukämiekranker Kinder e.V.

Leukin Service-Point

www.leukin.net